
Conseil d’établissement – École Louise-Trichet 
Ordre du jour 
 

Compte-Rendu de la séance du conseil d’établissement de l’école Louise-Trichet du 17 juin 2021 
18h30 – TEAMS 

 
Accueil 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

18h38 

Présents : Karine Galipeau, Alexia Blondin, Benoît Bergeron, Eloïse Ouellet, Annabelle 
Richard, Hélène Beaugrand-Champagne, Ulises Lazo, Martine Piché, Isabelle Renaud, Maryse 
Houle, Simon Leclerc  

Absents : Annie Côté 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

Simon Leclerc propose et Martine Piché seconde 
 

3. Adoption du procès-verbal et suivis de la rencontre du 13 mai 2021 
Madame Beaugrand Champagne propose et Éloïse Ouellet seconde le procès-verbal 
 
Parole aux instances 
 

1. Mot de la présidente 
Remerciement de la présidente, c’est le dernier Cé 

2. Mot des étudiants 
Les étudiants ont eu un pic nique de fin d’année et remercie la directrice 

3. Mot du délégué au comité central des parents 
Rien en particulier mis à part la mise sous tutelle du CSSDM 

4. Mot du public 
Personne 

5. Mot de la direction 
Remerciements sur cette année particulière  

 
Dossiers décisionnels 
 

 Documentation À retenir / À faire 
1. Uniforme Résultats du sondage 

53 sans uniforme 
70 ½ uniforme 
113 uniforme complet 
 
236 répondants 

Mme Galipeau dépose la résolution d’adopter 
un code de vie sans uniforme estudiantin pour 
l’année 2022-2023, Eloïse propose d’envoyer 
nos votes cachés à Madame Galipeau. Chaque 
membre envoi donc son vote par courriel.  
5 pour 7 contre. Il y aura donc un uniforme 
dans le code de vie 2022-2023 

2. Transfert du fond 4 Résolution Madame Galipeau souhaite transférer 
7500 dollars du fond 4 dans le fond 1. 
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Martine Piché propose et Simon Leclerc 
seconde 

3. Budget proforma 2021-2022 Document Présentation du budget et le cé approuve 
le sommaire du budget. Sophie Robert 
propose et Madame Renaud seconde 

4. Assemblée générale de sept. 2021  Il est proposé que l’assemblée générale 
aura lieu le 16 septembre a 18h30. Isabelle 
Renaud propose et Simon Leclerc seconde 

5. Bilan plan de lutte  Madame Galipeau nous présente le bilan 
du plan de lutte. Le cé met à jour ce bilan. 
Madame Robert propose et Monsieur 
Bergeron seconde 

 
Dossiers informatifs 
 

 Documentation À retenir / À faire 
1. COVID - info  Bilan sur les cas de covid en fin d’année 

avec seulement un cas. 
2. Présentation du budget 20-21  Madame Galipeau nous présente un bilan 

positif du budget 2020-2021 
3. Plan de relance éducative  À venir à la rentrée 
4. Finissants  22 juin à l’extérieur  
5. Remerciements   Madame Galipeau remercie les membres 

pour cette année bien particulière.  
   

 
Divers 
 
 
Levée de l’assemblée :  
20h39 
 
Sophie ROBERT  
  
Mme Sophie Robert   
Secrétaire d’assemblée  
  
  
 
 
  
Mme Alexia Blondin         Mme Karine Galipeau  
Présidente         Directrice  
 


